

# Erfolgreiche Sternsingeraktion in Plön

Wie in jedem Jahr, so folgte rund um den „Dreikönigstag“ am 6. Januar 2025 auch in Plön eine Gruppe von Kindern und Jugendlichen dem deutschlandweiten Aufruf des Kindermissionswerkes „Die Sternsinger“.

Gemeinsam von der evangelischen (Nikolaikirche) und der katholischen Kirchengemeinde (Gemeinde St. Antonius/Pfarrei St. Vicelin) getragen, baten die Plöner Sternsingerinnen und Sternsinger um Spenden für Kinderrechte in aller Welt.

Mit ihren traditionellen Segenswünschen zum neuen Jahr waren fünf Kinder ab 8 Jahren an insgesamt vier Tagen in und um Plön unterwegs. Sie besuchten auf ihren Touren nicht nur zahlreiche private Familien, sondern auch alle Plöner Alten- und Pflegeheime und traten beim Neujahrsempfang der Stadt Plön in der Förde Sparkasse auf. Den Abschluss bildete dann ein Besuch in der Marineunteroffiziersschule.

Das Ergebnis dieser Spendensammlung kann sich sehen lassen: **2.285,87 Euro** haben die kleinen Könige und ihre Sternträgerin für die gute Sache eingenommen. Allen Spenderinnen und Spendern gilt ein herzliches Dankeschön!

Dieses Geld geht vollständig an die weltweit größte Wohltätigkeitsaktion von Kindern für Kinder.

Wer Interesse hat, beim nächsten Mal im Januar 2026 auch mit dabei zu sein, kann sich über folgende E-Mail-Adresse bei der Plöner Sternsingergruppe melden:

**[sternsinger.ploen@gmx.de](mailto:sternsinger.ploen@gmx.de)**